

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

[INICIO](#) [CRÓNICA JUDICIAL](#) [NACIONAL](#) [ATLÁNTICO](#) [MAGDALENA](#) [POLÍTICA](#) [ECONÓMICA](#) [CADENA RADIAL](#)

[Inicio](#) > [Generales](#) > Presidente descarta riesgo de apagón y anuncia reducción en tarifas del gas...

Presidente descarta riesgo de apagón y anuncia reducción en tarifas del gas de Ecopetrol

10 de diciembre de 2025

 [Facebook](#)
 [Twitter](#)
 [WhatsApp](#)


Presidente Gustavo Petro salió al paso de las especulaciones energéticas y aseguró que no habrá apagón en Colombia

El presidente de la República envió este martes un mensaje de tranquilidad frente a las versiones que señalan un supuesto riesgo en el suministro de energía y gas en el país. A través de su cuenta en X, el mandatario aseguró que no existe ninguna amenaza de apagón y cuestionó a los sectores que, según él, han intentado generar alarma en la opinión pública.

"El país no está al borde de un apagón. Desde que inició este gobierno, ciertos especuladores han insistido en sembrar pánico, justamente en un periodo en el que Colombia registra un crecimiento histórico en su producción de energía limpia", afirmó el jefe de Estado.

Como parte de las medidas para garantizar la estabilidad energética, el presidente anunció que solicitó una disminución sustancial en el precio del gas ininterrumpible producido por **Ecopetrol**, lo que permitiría aliviar costos para la industria y los usuarios.

El mandatario también hizo un llamado a las empresas industriales y a las distribuidoras de gas a priorizar la compra de gas nacional, destacando que el producto de **Ecopetrol** será ofrecido a un precio más bajo que el gas importado. Según indicó, las resoluciones que formalizarán estos lineamientos serán expedidas en los próximos días.

 [Facebook](#)
 [Twitter](#)
 [WhatsApp](#)
[Artículo anterior](#)

En vivo: se desarrolla el lanzamiento de "Yo Soy Cabal"

[Artículo siguiente](#)

Marcha de Antorchas en Oslo rinde tributo a María Corina Machado pese a su ausencia

[Artículos relacionados](#)
[Más del autor](#)


Busca tú noticia aquí


[Última Hora](#)


Concejal Antonio Bohórquez denuncia abandono de 88 paneles solares destinados al IED San José

Redacción1 La Libertad - 10 de diciembre de 2025

Durante una sesión del Concejo Distrital, el concejal Antonio Bohórquez lanzó una fuerte denuncia sobre el abandono de 88 paneles solares destinados al Instituto...



Candidato de la derecha podría no ser escogido por consulta, dice Uribe

Redacción1 La Libertad - 10 de diciembre de 2025

El expresidente Álvaro Uribe, líder del Centro Democrático, habló de las opciones que se podrían adelantar ante la imposibilidad de realizar una consulta interpartidista...



Periodistas de Santa Marta recibieron nuevo taller para prevenir casos de extorsión

Redacción1 La Libertad - 10 de diciembre de 2025

En un esfuerzo por fortalecer la seguridad del gremio periodístico en Santa Marta, más de medio centenar de comunicadores participaron este jueves en un...



Generales
Pacto Histórico inscribe su lista a la Cámara del Magdalena y reafirma su meta de obtener una curul



Crónica Judicial
Abogado denuncia atentado a bala en su contra tras asumir caso de alto perfil en Barranquilla



Generales
El Pacto Histórico sacará tres curules en la Cámara por Atlántico: Jaime Santamaría



Generales
¿Cambio Radical está debilitado en el Atlántico de cara a las próximas elecciones legislativas?



Generales
CGN eligió a Natalia Gutiérrez como nueva presidenta del Consejo Gremial en un año clave para el país



Crónica Judicial
Hombre roba bolso de un vehículo y intenta hacer compras por más de \$9 millones en un local comercial en Barranquilla



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Pacto Histórico inscribe su lista a la Cámara del Magdalena y...
10 de diciembre de 2025



Abogado denuncia atentado a bala en su contra tras asumir caso...
10 de diciembre de 2025